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VERBALE N. 5 
SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO DEL  15  OTTOBRE  2015 

ANNO SCOLASTICO 2015/2016  
 
 
Il giorno quindici giugno  2015, alle ore 17.30 , nei locali dell’ Istituto Comprensivo “Luigi Settembrini” si è 
regolarmente riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare il seguente o.d.g.: 
 

1. Nomina componenti docenti e genitori nel Comitato di Valutazione; 
2. Approvazione integrazione P.O.F 2015-2016;  
3. Presentazione struttura nuovo Piano triennale dell’Offerta Formativa; 
4. Dimensionamento dei plessi scolastici; 
5. Approvazione adesione Progetti; 
6. Convenzione con College Condorcet; 
7. Approvazione PON Avviso Prot. 9035 del 13/07/2015; 
8. Accordo con Enti Esterni; 
9. Variazioni di Bilancio; 
10. Integrazione Regolamento d’Istituto; 
11. Varie ed eventuali. 

 
Risultano presenti i seguenti membri: 
 
Il Dirigente Scolastico Massimo La Rocca  
Componente docenti:  Renata Viana, Angelo Matrone, Maria Paola Salvatori, Francesca Iannace, Claudia 
Regazzini, Fernanda Montoro; 
 
Componente non docente:  Francesca Neri; M. Rita Pietrantoni; 
 
Componente genitori: Vincenzo De Filippis, Giacomina Cisternino Bellini, Bartolomucci Luca , Di Gregorio 
Francesca  
 
Assenti giustificati: Laura Bianchi, Stefania Mucibello, 
 
Constatata la presenza del numero legale il presidente dà inizio alla seduta. 
 
Vengono deliberati due  punti  all'o.d.g: giorni di chiusura scuola a.s. 2015/2016 e Campi scuola  e  deliberato 
di anticipare il punto 4 all’ordine del giorno come punto1, pertanto l’ordine del giorno  risulta il seguente: 

1. Dimensionamento dei plessi scolastici; 
2. Nomina componenti docenti e genitori nel Comitato di Valutazione; 
3. Approvazione integrazione P.O.F 2015-2016 ; 
4. Presentazione struttura nuovo Piano triennale dell’Offerta Formativa; 
5. Approvazione adesione Progetti; 
6. Convenzione con College Condorcet; 
7. Approvazione  candidatura PON Avviso Prot. 9035 del 13/07/2015; 
8. Accordo con Enti Esterni; 
9. Variazioni di Bilancio; 
10. Integrazione Regolamento d’Istituto; 



11. Campi scuola 
12. Giorni di chiusura  scuola a.s. 2015/2016; 
13. Varie ed eventuali. 

 

Prende la parola il Consigliere Bartolomucci il quale  sottolinea di non aver ricevuto la mail di convocazione e 
la documentazione. 
  

1. punto all’ o.d.g.: Dimensionamento plessi scolastici. 
 

 Il DS illustra la proposta di dimensionamento scolastico del  presidente del Municipio Gisci, mettendo 
in evidenza la necessità di spazi adeguati per le classi medie, in caso contrario l’Istituto sarà costretto ad 
adottare  le liste d'attesa per le iscrizioni del nuovo anno e la conseguente riduzione dell'organico. 

 La Consigliera  Regazzini consegna al Presidente un documento redatto dalle insegnanti del plesso di Via 
Asmara contro la proposta di dimensionamento. Fa presente come un eventuale dimensionamento metterebbe 
in difficoltà alcune famiglie che  hanno i figli più piccoli alla scuola d'infanzia e i più grandi già iscritti alla 
scuola primaria, nonché l'importanza di mantenere i tre plessi come espressione completa dell'istituto 
comprensivo. 
 Prende la parola il Consigliere Bartolomucci ribadendo ciò che ha detto  l'ins.te  Regazzini e ponendo 
in rilievo, con disappunto, il fatto che il Presidente Gisci non abbia coinvolto preventivamente  il Consiglio di 
Istituto contrariamente a quanto si evince dal punto 7 dell'ipotesi che risulta generico e  ambiguo.  Esprime 
rammarico perché  il Presidente Gisci non  sia  intervenuto direttamente a presentare un parere così 
importante,   il Consigliere ritiene inopportuno inoltre lasciare privo di scuola primaria il settore del quartiere 
Trieste afferente al plesso Bartolomei, tra l'altro a favore dell'istituto Carducci che con circa 480 iscritti è di 
per sé sottodimensionato  (standard ministeriali).  Propone infine che allo stato attuale sia più opportuno 
presentare tale parere al nuovo Consiglio d'Istituto di prossima elezione che di fatto dovrà gestire il periodo di 
applicazione del suddetto accordo e dell'eventuale processo accorpativo. Esprime in ultimo la propria 
contrarietà alla proposta di ipotesi cosi come attualmente formulata.  
Interviene, successivamente,  la Consigliera Fioravanti, chiedendo rassicurazioni per i genitori degli alunni di 
via Asmara, che sono perplessi rispetto a questa proposta. 
   Il Presidente ribadisce invece, la difficoltà in cui   si trovano  attualmente gli alunni  di via Novara 
perla  carenza di spazi.  

Le insegnante Iannace e chiede maggiori chiarimenti sulle motivazioni che hanno portato a questa proposta 
Il Presidente illustra gli antefatti. Il Preside rileva che in caso di rifiuto del piano ci sarà una riduzione 

dell'organico della scuola media e forse anche quella primaria. Il Dirigente, osservando come  le spaccature 
all’interno della scuola siano tanto profonde,di trova costretto a  rispondere al Presidente  Gisci che non ci 
sono le condizioni adatte per approvare il piano proposto. 

Il Consigliere Matrone Angelo propone  di accettare il piano proposto data l'urgenza degli spazi e riaprire la 
trattativa per gli spazi di via Asmara.  

Interviene la Consigliera Cisternino che  suggerisce di  approfondire maggiormente la questione e di 
rinviarla al prossimo Consiglio d'Istituto anche per formulare un parere migliorativo rispetto all'attuale 
proposta d'intesa. 

Il Presidente De Filippis propone, data la rilevanza del problema, una riunione informativa con tutti i 
rappresentanti di classe, in modo da coinvolgere tutte le parti interessate 

Pertanto, la proposta non viene messa ai voti e si rimanda al prossimo Consiglio. 
 
2. punto all’ o.d.g.: Nomina componenti docenti e genitori nel Comitato di Valutazione: 

 
Dopo ampio dibattito vengono nominati  componenti docenti e genitori nel Comitato di Valutazione Claudia 

l’ins.te Regazzini, la Sig.ra Cisternino e  il Sig. De Filippis. 
Il Consiglio  delibera di approvare all’unanimità, la nomina nel Comitato di Valutazione l’ins.te  
Regazzini, la sig.ra Cisternino e  il sig. De Filippis  con   delibera n. 1 
 

3. punto all'o.d.g.:  Approvazione POF 2015/5016 
  
Il D.S. illustra il POF a.s. 2015/2016, la  documentazione è  data  in visione ai Consiglieri, il Consiglio di  
Istituto Delibera all’ unanimità con delibera n. 2  

4. punto all'o.d.g: Presentazione struttura nuovo Piano triennale dell’Offerta Formativa   
Questo punto non viene discusso e viene rinviato alla  successiva seduta  del Consiglio di Istituto. 
 



5. punto all’o.d.g.: Approvazione adesione Progetti; 
Il D.S. illustra i seguenti progetti di cui propone l’attuazione: 

   Costituzione in qualità di scuola capofila della Rete ScuolaIncanto, Rinnovo adesione  in qualità di scuola        
capofila della Rete Dialogues, adesione in qualità di scuola capofila alla Rete “Ambiente di apprendimento”.  
        Il Consiglio di Istituto delibera di approvare all’unanimità i suddetti progetti con delibera n.3 
 

6. punto all’o.d.g.: Convenzione con College Condorcet 
  
Il D.S. illustra ampiamente il progetto didattico contenuto nella Convenzione Condorcet che prevede lo 
scambio culturale con alcuni classi della scuola francese 
 
Il Consiglio approva la adesione Convenzione con College Condorcet per scambio culturale  con alcune 
classi della scuola media con delibera n. 4 
 

7. punto all'o.d.g.: Approvazione candidatura _ PON 2014/2020 Programmazione fondi strutturali 
europei “Per la scuola : competenze e ambienti per apprendimento” Avviso Prot. 9035 del 
13/07/2015”; 
 

Il Dirigente Scolastico illustra il progetto PON (Programma operativo Nazionale) “Per la Scuola- 
competenze e ambienti per l’apprendimento”. Si tratta di un programma di finanziamento che durerà 
sei anni e che vede coinvolti il MIUR e la Comunità Europea. Il Programma, che nel passato 
prevedeva il finanziamento solo, per le regioni poco sviluppate, è esteso a quasi tutte le regioni 
d’Italia. Il  bando pubblicato con avviso  prot n. 9035 del 13/07/2015 è rivolto  alla nostra regione e 
prevede il finanziamento e la realizzazione ex novo per l’ampliamento della rete informatica LAN e 
WLAN. L’ Istituto presenta la candidatura per la sottoazione denominata A1 pari a 18.500 €. Il 
progetto si coordinerà  con il POF e l’Istituzione Scolastica  provvederà agli adempimenti secondo 
criteri che saranno successivamente deliberati. 
 
Il Consiglio  delibera di approvare all’unanimità, la candidatura al progetto PON 2014/2020 
Programmazione fondi strutturali europei “Per la scuola : competenze e ambienti per apprendimento” 
Avviso Prot. 9035 del 13/07/2015”con delibera n. 5 
 

8. punto all'o.d.g.: Accordo con Enti Esterni;  
 

Dopo ampia discussione il Consiglio delibera all’unanimità il rinnovo Convenzione “Associazione Amici 
della Settembrini” fino al 30/06/2018  e la   Convenzione con British Institutes per lo svolgimento di corsi 
curriculari ed extracurriculari di potenziamento in lingua inglese, con delibera n.6 

 
Si esprime, inoltre,  parere favorevole in relazione alla richiesta di utilizzo di alcuni locali della sede di Via 
Novara da parte dell’associazione KID’s World s.rl. di via Lucrino 22/A   per garantire l’insegnamento della 
lingua inglese agli alunni della scuola dell’Infanzia comunale Albero Azzurro. 
 

9. punto all'o.d.g.: Variazioni di Bilancio; 
 
Il DSGA illustra le variazioni di bilancio contenute  nel decreto del dirigente scolastico di seguito riportate:  
 
Provvedimento n. 103 data 13/10/2015 

 
IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

 
 
VISTO il Programma annuale relativo all’esercizio finanziario 2015 approvato dal Consiglio d’Istituto con 

deliberazione n.3 in data 11/02/2015; 

VISTO il D.I. n.44/2001 art. 6; 



VISTA la nota MIUR n. 13446 del 11/09/2015 : A-F 2015 avviso di assegnazione e contestuale erogazione 

della risorsa finanziaria per il funzionamento amministrativo e didattico  periodo settembre-dicembre 2015 di  

cui al Programma annuale 2015 Nota prot. n. 18313 del 16 dicembre 2014; 

VISTA la nota MIUR n. 13439 del 11/09/2015 : A.F.  2015   - a.s. 2015/2016 – Avviso assegnazione risorse 

finanziarie per il funzionamento amministrativo e didattico ed altre voci del Programma Annuale 2016 – 

periodo gennaio-agosto 2016; 

CONSIDERATA la nuova entrata finalizzata di 33.800,53 euro. 

 
DISPONE 

 
di apportare al programma annuale del 2015 le seguenti variazioni: 
 

ENTRATA 
 
Aggregat

o 
Voce Sottovoc

e 
Descrizione Importo 

2 1 1 Finanziamenti dallo Stato - Dotazione ordinaria - 
Contributo ordinario 

4.236,00 

2 1 12 Finanziamenti dallo Stato - Dotazione ordinaria - 
Contratti di servizi di pulizia (appalti storici) 

29.564,53 

 
PROGETTI/ATTIVITA’ ENTRATA 

 
Progetto/Attività Aggregat

o 
Voce Sottovoc

e 
Descrizione Importo 

A01 2 1 1 Finanziamenti dallo Stato - Dotazione 
ordinaria - Contributo ordinario 

4.236,00 

A01 2 1 12 Finanziamenti dallo Stato - Dotazione 
ordinaria - Contratti di servizi di 
pulizia (appalti storici) 

29.564,53 

 
PROGETTI/ATTIVITA’ SPESA 

 
Progetto/Attività Tipo Conto Sottocont

o 
Descrizione Importo 

A01 2 1 2 Beni di consumo - Carta cancelleria e 
stampati - Cancelleria 

100,80 

A01 2 3 10 Beni di consumo - Materiali e 
accessori - Medicinali, materiale 
sanitario e igienico 

550,00 

A01 3 1 4 Acquisto di servizi ed utilizzo di beni 
di terzi - Consulenza - Consulenza 
informatica 

150,00 

A01 3 2 5 Acquisto di servizi ed utilizzo di beni 
di terzi - Prestazioni 
professionali/specialistiche non cons. 
- Assistenza tecnico-informatica 

1.760,00 

A01 3 7 1 Acquisto di servizi ed utilizzo di beni 
di terzi - Noleggi, locazioni e leasing 
- Noleggio e leasing impianti e 
macchinari 

252,97 

A01 3 7 4 Acquisto di servizi ed utilizzo di beni 
di terzi - Noleggi, locazioni e leasing 
- Licenze d'uso di software 

150,00 



A01 3 10 2 Acquisto di servizi ed utilizzo di beni 
di terzi - Servizi ausiliari - Pulizia e 
lavanderia 

24.233,22 

A01 4 4 4 Altre spese - Imposte - I.V.A. 6.405,18 
A01 4 5 4 Altre spese - Tasse - Altre tasse 198,36 

 
Il Consiglio  delibera di approvare all’unanimità, le variazioni di bilancio su elencate con delibera n. 7 
  

10. punto all’o.d.g. Integrazione Regolamento d’Istituto; 
 
Questo punto non viene discusso e viene rinviato alla  successiva seduta  del Consiglio di Istituto. 
 

11. punto all'o.d.g.: Campi Scuola; 
 
Dopo ampia discussione il Consiglio di Istituto delibera di approvare all’unanimità i seguenti campi 
scuola con delibera n. 8: 
La classe 2 E primaria di Via Novara andrà in Abruzzo con il WWF,dal 5 al 6 nov.  2015- agenzia Four 
Seasons; 
La classe 1 B secondaria andrà a Corte della Miniera, dal 4 al 6 nov. 2015- agenzia Scipiù; 
Le richieste successive saranno espletate tramite l’emanazione di un bando ad inviti per la selezione 
delle agenzia di viaggio specializzate nei viaggi d’istruzione.  
 

12. punto all'o.d.g.: Giorni di chiusura  scuola a.s. 2015/2016; 
 
Si propone la chiusura della scuola nei giorni 2 novembre, 7 dicembre, 24 dicembre 31 dicembre 2015  4 e 5 
gennaio 29 marzo 3 giugno dall'11 al 17 agosto 2016  
Consiglio delibera di approvare  all'unanimità  con delibera n.  9  
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
Roma, 25/10/2015 
 

 

   Il Segretario               Presidente del Consiglio d’Istituto 

 

Maria Rita Pietrantoni                   Vincenzo De Filippis 

 

Firma autografa omessa ai sensi       Firma autografa omessa ai sensi  
dell’art. 3 del D.Lgs. n. 39/199       dell’art. 3 del D.Lgs. n. 39/199 

 
   
 


